

LECTURAS, SALMOS Y EVANGELIOS DE LAS EUCARISTÍAS DE JUVENILES CAMPAMENTO 2014

DÍA 0: EL NACIMIENTO DE MARÍA

1º Lectura: Isaías 9. 1-2. 5-6

Monición lectura

Isaías anuncia anticipadamente lo que ocurrirá cuando María dé a luz a Jesús. El pueblo que caminaba en tiniebla recobró la luz y a alegría porque un niño ha nacido devolviéndole la Esperanza.

Texto

“El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande; habitaba en tierra y sombras de muerte, y una luz les brilló. Acreciste la alegría, aumentante el gozo; se gozan en tu presencia, como gozan al segar, como se alegran al repartiese el botín.

Porque un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado: lleva a hombros el principado, y es su nombre: <<Maravilla de Consejero, Dios fuerte, Padre de eternidad, Príncipe de la paz>>.

Para dilatar el principado, con una paz sin límites, sobre el tono de David y sobre su reino. Para sostenerlo y consolidarlo con la justicia y el derecho, desde ahora y por siempre. El celo del Señor del universo lo realizará”.

Salmo: (Cantos sugeridos)

María Macarena (155) o bien este canto “*María Madre mía*” (el canto está en la web de campamentos)

María Madre mía

*Jesús tiene una Madre que se llama María
y Él quiere también que sea Madre mía.*

***Qué suerte la mía tener por Madre a María,
qué suerte tengo yo, que me quiera la madre de Dios.***

*La escucho y le hablo, le cuento cosas mías,
la llevo en mi corazón, la quiero más cada día.*

***Qué suerte la mía tener por Madre a María,
qué suerte tengo yo, que me quiera la madre de Dios,
que me quiera la madre Dios.***

Lucas 7, 11-17.

Monición lectura

Lucas narra el encuentro de Jesús con una viuda pobre e indefensa que había perdido a su hijo. Jesús al pasar “se compadece de ella” y le devuelve la vida a su hijo.

Este texto es el que se proclamó en la primera misa que celebró el Padre Ernesto en la Basílica de la Macarena en Sevilla. El padre Ernesto sintió e interpretó que la Virgen de la Esperanza estaba como la viuda de Naín triste y lloraba porque muchos niños y jóvenes estaban muertos porque se había apartado de su hijo Jesucristo. En

aquel momento y desde aquel día nació la vocación de los Misioneros de la Esperanza para devolver la vida a tantos niños y jóvenes que estaban muertos porque se había apartado del Señor.

Texto

“ Poco tiempo después iba camino de una ciudad llamada Naín, y caminaban con él sus discípulos y mucho gentío.

Cuando se acercaba a la puerta de la ciudad, resultó que sacaban a enterrar a un muerto, hijo único de su madre, que era viuda; y un gentío considerable de la ciudad la acompañaba.

Al verla el Señor, se compadeció de ella y le dijo: «No llores».

Y acercándose al ataúd, lo tocó (los que lo llevaban se pararon) y dijo: «¡Muchacho, a ti te lo digo, levántate!».

El muerto se incorporó y empezó a hablar, y se lo entregó a su madre.

Todos, sobrecogidos de temor, daban gloria a Dios, diciendo: «Un gran Profeta ha surgido entre nosotros», y «Dios ha visitado a su pueblo». Este hecho se divulgó por toda Judea y por toda la comarca circundante”.



DÍA 1: ANUNCIACIÓN Y MAGNIFICAT

Deuteronomio 30, 15-20

Monición lectura

La vida y el bien, la muerte y el mal, la bendición y maldición dependen del cumplimiento de la ley. Elegir la vida equivale a decir que “si” al amor, la obediencia y la fidelidad al Señor, o lo que es lo mismo, elegir al Señor, qué es la vida.

Texto

Mira: hoy pongo delante de ti la vida y el bien, la muerte y el mal. Pues yo temando hoy amar al Señor, tu Dios, seguir sus caminos, observar sus preceptos, mandatos y decretos, y así vivirás y crecerás y el Señor, tu Dios, te bendecirá en la tierra donde vas a entrar para poseerla.

Pero, si tu corazón se aparta y no escuchas, si te dejas arrastrar y te postras ante otros dioses y les sirves, yo os declaro hoy moriréis sin remedio; no duraréis mucho en la tierra donde tú vas a entrar para tomarla en posesión una vez pasado el Jordán.

Hoy cito como testigos contra vosotros al cielo y la tierra. Pongo delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición. Elige la vida, para que viváis tú y tu descendencia, amando al Señor, tu Dios, escuchando su voz, adhiriéndote a él, pues él es tu vida y tus años en la tierra que juro dar a tus padres, Abraham, Isaac y Jacob>>.

Salmo: (Cantos sugeridos)

Quiero decir que sí (147) *María sí, sí, sí* (podéis bajar de la web de campamentos)

María, sí, sí, sí.

**María sí, sí, sí, (bis). Le dijo a Dios que sí.
Yo también como María le digo a Dios que sí. (bis)**

- Tú eres María, la Madre de Jesús, ayúdame a quererlo como lo quieres tú.
- Yo querer a todos con un gran corazón, contagiare alegría y daré mucho amor.
- Un día nos queremos entorno de Jesús, allí estaremos juntos llenos de gloria y luz.

Lucas 1, 26-38. Anunciación

Monición lectura:

En la anunciación aparece claramente que Dios llama y cuenta con María que responde "sí". El "sí" de María en la anunciación aparece de forma progresiva. María dice indirectamente "sí" cuando pregunta qué significa el saludo del Ángel y cuándo cuestiona cómo va a tener un hijo si no ha tenido relación con ningún hombre, y dice claramente "sí" cuando como esclava pide que le suceda según dice el Ángel. Un "sí" que se convierte en confianza y disponibilidad en acoger la Palabra de Dios en su vida.

Texto

"Al sexto mes, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María.

El ángel, entrando en su presencia, dijo: <<Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo>>.

Ella se turbó grandemente ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquel.

El ángel le dijo: <<No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin>>.

Y María dijo al ángel: <<¿Cómo será eso, pues no conozco varón?>>.

El ángel le contestó: <<El Espíritu Santo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer será llamado Hijo de Dios. También tu pariente Isabel ha concebido un hijo en su vejez, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, *porque para Dios nada hay imposible*>>. María contestó: <<He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra>>. Y el ángel se retiró.



DÍA 2: EL NACIMIENTO DE JESÚS

1º Corintios 1. 25-31

Monición lectura

Pablo hablando de la cruz recuerda que en la comunidad los que han respondido a la llamada del Señor son los humildes: pues no hay “muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas”.

Texto

“Pues lo necio de Dios es más sabio que los hombres; y lo débil de Dios es más fuerte que los hombres. Y si no, fijaos en vuestra asamblea, hermanos: no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas; sino que, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a los sabios, y lo débil del mundo lo ha escogido Dios para humillar lo poderoso. Aún más, ha escogido la gente baja del mundo, lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta, de modo que nadie pueda gloriarse en presencia del Señor.”

Salmo: (Cantos sugeridos)

Eres madre muy sencilla (154) o Virgen sencilla y humilde que viviste en Nazaret.

Virgen sencilla y humilde que viviste en Nazaret.

Virgen sencilla y humilde que viviste en Nazaret, Madre.

Casa de los hijos pobres que abren sus brazos a ti, Madre.

Dios te ensalzó y te hizo grande en tu misma pequeñez,
haznos niños a nosotros para dejarnos en Él, Madre, Madre.

**Tú, nos miras desde el cielo, nos hablas al corazón,
con un abrazo de Madre nos envuelves en tu amor (bis).**

Madre de los hijos pobres, de los que buscan a Dios, Madre.

Danos tu fe y confianza, danos tu entrega y tu amor, Madre.

En tu silencio interior escuchaste su Palabra,
con el corazón abierto viviste sólo por Él, Madre, Madre.

Lucas 2, 1-7. Nacimiento de Jesús

Monición lectura

En Belén (no en Jerusalén) aldea pequeña a siete kilómetros de Jerusalén, nace Jesús pobre y humilde.

Texto

Sucedió en aquellos días que salió un decreto del emperador Augusto, ordenando que se empadronase todo el Imperio. Este primer empadronamiento se hizo siendo Cirino gobernador de Siria. Y todos iban a empadronarse, cada cual a su ciudad.

También José, por ser de la casa y familia de David, subió desde la ciudad de Nazaret, en Galilea, a la ciudad de David, que se llama Belén, en Judea, para empadronarse con su esposa María, que estaba encinta.

Y sucedió que, mientras estaban allí, le llegó a ella el tiempo del parto y dio a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo recostó en un pesebre, porque no había sitio para ellos en la posada.



DÍA 3: EL NIÑO PERDIDO EN EL TEMPLO

Hechos 4, 1-3. 16-20

*Monición a la lectura:*¹

Texto:

“Mientras ellos hablaban al pueblo, se les echaron encima los sacerdotes, el capitán de la guardia del templo, y los saduceos, indignados porque enseñaban al pueblo, y anunciaban en Jesús la resurrección de entre los muertos. Les echaron mano, y los pusieron en la cárcel hasta el día siguiente, pues ya era tarde. Ellos se decían: ¿Qué haremos con estos hombres? Porque el hecho de que un milagro notable ha sido realizado por medio de ellos es evidente a todos los que viven en Jerusalén, y no podemos negarlo. Mas a fin de que no se divulgue más entre el pueblo, amenacémoslos para que no hablen más a hombre alguno en este nombre. Cuando los llamaron, les ordenaron no hablar ni enseñar en el nombre de Jesús. Mas respondiendo Pedro y Juan, les dijeron: Vosotros mismos juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios; porque nosotros no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído.”

Efesios 1, 15-20;

Monición a la lectura

Pablo da gracias por la fe en Jesús y por el amor para los creyentes. Y pide el “espíritu de sabiduría y revelación para conocerlo, e ilumine los ojos del corazón...”, al igual que María que “conservaba todo esas cosas en su corazón” como Madre y creyente. Nosotros pedimos que ilumine los ojos de nuestro corazón para que veamos la esperanza con la que nos ha llamado, la riqueza que nos tiene preparada y extraordinaria grandeza de su amor para con nosotros.

Texto

También yo, habiendo oído de la fe en el Señor Jesús que hay entre vosotros, y de vuestro amor por todos los santos, no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo mención de vosotros en mis oraciones; pidiendo que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en un mejor conocimiento de El. Mi oración es que los ojos de vuestro corazón sean iluminados, para que sepáis cuál es la esperanza de su llamamiento, cuáles son las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, y cuál es la extraordinaria grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, conforme a la eficacia de la fuerza de su poder, el cual obró en Cristo cuando le resucitó de entre los muertos y le sentó a su diestra en el cielo”

¹ Podemos presentarlo relacionados con dos aspectos con el tema:

Primero, el obedecer a Dios (hacerle caso a Dios) antes que a los hombres. Recuerda que José y María no entienden la respuesta que le da Jesús en el evangelio.

Segundo, el anunciar lo que han visto y oído como un deber que nace del corazón y que no pueden dejar a anunciar a otros. Recuerda que María “conserva todas esas cosas en el corazón” que le ayudo a entender y madurar su fe.

Salmo: (Cantos sugeridos)
Confío en ti (134) o *Junto a María* (153)

Lucas 2, 41-52.

Monición lectura

Lucas presenta a Jesús en el templo hablando con los maestros porque tenía que ocuparse de las cosas de su Padre. José y María lo buscan y cuando lo encuentran le preguntan por qué “nos has tratado así” y la respuesta de Jesús no la entendieron. Pero Ella, como madre, y reflexiva fue madurando estas experiencias en su corazón, y a la vez sigue cumpliendo con su deber pues Jesús en Nazaret seguía creciendo en sabiduría, en estatura y gracia.

Texto

Sus padres solían ir cada año a Jerusalén por la fiesta de la Pascua. Cuando cumplió doce años, subieron a la fiesta según la costumbre y, cuando terminó, se volvieron; pero el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que lo supieran sus padres.

Estos, creyendo que estaba en la caravana, anduvieron el camino de un día y se pusieron a buscarlo entre los parientes y conocidos; al no encontrarlo, se volvieron a Jerusalén buscándolo.

Y sucedió que, a los tres días, lo encontraron en el templo, sentado en medio de los maestros, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Todos los que le oían quedaban asombrados de su talento y de las respuestas que daba.

Al verlo, se quedaron atónitos, y le dijo su madre: «Hijo, ¿por qué nos has tratado así? Tu padre y yo te buscábamos angustiados». El les contestó: «¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que yo debía estar en las cosas de mi Padre?». Pero ellos no comprendieron lo que les dijo.

Él bajó con ellos y fue a Nazaret y estaba sujeto a ellos. Su madre conservaba todo esto en su corazón. Y Jesús iba creciendo en sabiduría, en estatura y en gracia ante Dios y ante los hombres.



DÍA 4: LA BODA DE CANÁ **Gálatas 6, 1-2.9-10.**

Monición lectura

Pablo invitan a la ayuda mutua que consiste en corregirnos con mansedumbre, llevad las cargas de los otros y no cansarnos de hacer el bien siempre que se pueda.

Texto

Hermanos, incluso en el caso de que alguien sea sorprendido en alguna falta, vosotros, los espirituales, corregidlo con espíritu de mansedumbre; pero vigílate a ti mismo, no sea que también tú seas tentado. Llevad los unos las cargas de los otros y así cumpliréis la ley de Cristo. No nos cansemos de hacer el bien, que, si no desmayamos, a su tiempo cosecharemos. Por tanto, mientras tenemos ocasión, hagamos el bien a todos, especialmente a la familia de la fe.

Salmo: (Cantos sugeridos)

Lo que no se da se pierde ,o bien, Mientras recorres la vida.

Mientras recorres la vida

Mientras recorres la vida tu nunca solo estás.

Contigo por el camino Santa María va.

Ven con nosotros al caminar, santa María, ven (bis)

Aunque te digan algunos que nada puedes cambiar,
lucha por un mundo nuevo, lucha por la verdad.

Ven con nosotros...

Si por el mundo los hombres sin conocerse van,
no niegues nunca tu mano al que contigo está.

Ven con nosotros...

Aunque parezcan tus pasos inútil caminar,
tú vas haciendo caminos, otros lo seguirán.

Ven con nosotros...

Evangelio: Juan 2, 1-11

Monición Lectura

En el marco de una boda Jesús hace el primer signo (milagro) que manifiesta su mesianismo y el inicio de una etapa nueva expresado en el vino símbolo de la nueva alianza.

Su madre (María) atenta a lo que ocurre pide (intercede) a su Hijo que adelante la "hora" (su pasión y resurrección) y aunque Jesús le dice que todavía no ha llegado "su hora" consigue que intervenga logrando que los discípulos creyesen en Él.

Texto

A los tres días, había una boda en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí. Jesús y sus discípulos estaban también invitados a la boda. Faltó el vino, y la madre de Jesús le dice: «No tienen vino». Jesús le dice: «Mujer, ¿qué tengo yo que ver contigo? Todavía no ha llegado mi hora».

Su madre dice a los sirvientes: «Haced lo que él os diga». Había allí colocadas seis tinajas de piedra, para las purificaciones de los judíos, de unos cien litros cada una. Jesús les dice: «Llenad las tinajas de agua». Y las llenaron hasta arriba.

Entonces les dice: «Sacad ahora y llevadlo al mayordomo». Ellos se lo llevaron.

El mayordomo probó el agua convertida en vino sin saber de dónde venía (los sirvientes sí lo sabían, pues habían sacado el agua), y entonces llama al esposo y le dijo: «Todo el mundo pone primero el vino bueno, y cuando ya están bebidos, el peor; tú, en cambio, has guardado el vino bueno hasta ahora».

Este fue el primero de los signos que Jesús realizó en Caná de Galilea; así manifestó su gloria y sus discípulos creyeron en él.



DÍA 5: MARIA AL PIE DE LA CRUZ

Lectura: Romano 8, 31-32. 35.37-39.

Monición lectura

Pablo insiste que la experiencia de que Dios nos ama y está con nosotros nos dará fuerza para vencer las dificultades y se fieles a su amor.

Texto

Después de esto, ¿qué diremos? Si Dios está con nosotros, ¿quién estará contra nosotros? El que no se reservó a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará todo con él? ¿Quién nos separará del amor de Cristo?, ¿la tribulación?, ¿la angustia?, ¿la persecución?, ¿el hambre?, ¿la desnudez?, ¿el peligro?, ¿la espada? Pero en todo esto vencemos de sobra gracias a aquel que nos ha amado. Pues estoy convencido de que ni muerte, ni vida, ni ángeles, ni principados, ni presente, ni futuro, ni potencias, ni altura, ni profundidad, ni ninguna otra criatura podrá apartarnos del amor de Dios manifestado en Cristo Jesús, nuestro Señor.

Salmo: (Cantos sugeridos)

María de Jesús (146) o *Tu eres Madre* (Grupo Kairoi)

Tú eres Madre

Tú eres Madre, estas aquí, me acompañas y me cuidas con amor.
Tú eres Madre, estas aquí y me ayudas como tú a decir sí.

**Tú estás cerca, junto a mí
y en silencio vas orando hacia el Señor.**

**Tú eres Madre del Amor,
vives cerca a los hombres en el dolor.**

En las calles de la ciudad, en la gente que trabaja por su pan,
vives, Madre, en el hogar de la gente de sencillo corazón.

En los niños y en la flor, en el joven que posee una inquietud,
vives, Madre, dando paz al anciano que te reza en soledad.

Juan 19, 25-27.

Monición lectura

Juan narrando los últimos momentos de Jesús en el Calvario presenta la Maternidad de María con la Iglesia representada en el discípulo amado (Juan) prototipo de lo que siguen a Jesús. Es decir, María, al pie de la cruz toma bajo su custodia la comunidad de creyentes, representada en el discípulo amado.

Texto

Junto a la cruz de Jesús estaban su madre, la hermana de su madre, María, la de Cleofás, y María, la Magdalena.

Jesús, al ver a su madre y junto a ella al discípulo al que amaba, dijo a su madre: «Mujer, ahí tienes a tu hijo».

Luego, dijo al discípulo: «Ahí tienes a tu madre». Y desde aquella hora, el discípulo la recibió como algo propio.



DÍA 6: PENTECOSTÉS

Hechos 1, 14-2,1-4. 12-14. 22-24.32. 37-38. 41.

Monición lectura

María y los Apóstoles juntos oraban en Pentecostés cuando reciben el Espíritu Santo. Pedro con la fuerza del Espíritu da su testimonio sobre Jesús llegando al corazón de los que les oían que le preguntan: ¿Qué tenemos que hacer? Pedro los anima a convertirse y bautizarse para recibir el perdón de los pecados y el don del Espíritu Santo.

Texto

Todos ellos perseveraban unánimes en la oración, junto con algunas mujeres y María, la madre de Jesús, y con sus hermanos.

Al cumplirse el día de Pentecostés, estaban todos juntos en el mismo lugar.² De repente, se produjo desde el cielo un estruendo, como de viento que soplaba fuertemente, y llenó toda la casa donde se encontraban sentados. Vieron aparecer unas lenguas, como llamaradas, que se dividían, posándose encima de cada uno de ellos. Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les concedía manifestarse.

Estaban todos estupefactos y desconcertados, diciéndose unos a otros: «¿Qué será esto?». Otros, en cambio, decían en son de burla: «Están borrachos».

Entonces Pedro, poniéndose en pie junto con los Once, levantó su voz y con toda solemnidad declaró ante ellos: Israelitas, escuchad estas palabras: a Jesús el Nazareno, varón acreditado por Dios ante vosotros con los milagros, prodigios y signos que Dios realizó por medio de él, como vosotros mismos sabéis, a este, entregado conforme al plan que Dios tenía establecido y previsto, lo matasteis, clavándolo a una cruz por manos de hombres inicuos. Pero Dios lo resucitó, librándolo de los dolores de la muerte, por cuanto no era posible que esta lo retuviera bajo su dominio.

Al oír esto, se les traspasó el corazón, y preguntaron a Pedro y a los demás apóstoles: ¿Qué tenemos que hacer, hermanos? Pedro les contestó: «Convertíos y sea bautizado cada uno de vosotros en el nombre de Jesús, el Mesías, para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo.

Los que aceptaron sus palabras se bautizaron, y aquel día fueron agregadas unas tres mil personas.

Salmo: (Cantos sugeridos)

Que tu palabra nos cambie el corazón o El Señor ha estado grande (150)

Que tu palabra nos cambie el corazón

Que tu palabra nos cambie el corazón (bis).

Transforma en nieve el carbón de nuestro gris corazón,
que tu palabra nos cambie el corazón.

Que tu palabra sea la Buena Noticia.

Que todo el mundo sueña con escuchar.

Palabra para salvar, palabra para curar.

Palabra con poder que nos puede cambiar.

Lucas 8, 19-21.

Monición lectura

Lucas presenta a María y a los hermanos (parientes o discípulos) como la familia verdadera de Jesús ““porque escuchan la palabra de Dios y la ponen en práctica” con un corazón generoso. Algo similar ocurrió en Pentecostés cuando Pedro dio su testimonio y sus palabras le traspasaron el corazón convirtiéndose y bautizándose.

Texto

Vinieron a él su madre y sus hermanos, pero con el gentío no lograban llegar hasta él. Entonces le avisaron: «Tu madre y tus hermanos están fuera y quieren verte». Él respondió diciéndoles: «Mi madre y mis hermanos son estos: los que escuchan la palabra de Dios y la cumplen»



DÍA 7: MARÍA EN EL CIELO

Introducción

La fiesta de la Asunción de la Santísima Virgen María, se celebra en toda la Iglesia el 15 de agosto. Esta fiesta tiene un doble objetivo: La feliz partida de María de esta vida y la asunción de su cuerpo al cielo. Es un dogma que se formula así: "La Inmaculada Madre de Dios y siempre Virgen María, terminado el curso de su vida terrenal, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria del cielo."²

Textos que se proclaman en el día de la Asunción de María a los cielos

De entre ellos, podemos elegir el texto que más nos parezca oportuno y proclamarlo en la capilla antes de hacer la entrega de los diplomas y de la despedida, haciendo hincapié en el lema del día.

Primera Lectura

(Ap 11. 19; 12:1-6, 10): María, Síntesis de la Iglesia.

Monición al texto:

Cristo vence sobre el mal y es elevado a los cielos. La mujer a la que hace referencia nuestro texto representa a la Iglesia, pero como María fue eminentemente todo lo que la Iglesia está llamada a ser, la liturgia le aplica este texto a ella. María, la Madre, victoriosa con su Hijo.

Texto:

Y se abrió el Santuario de Dios en el cielo, y apareció el arca de su alianza en el Santuario, y se produjeron relámpagos, y fragor, y truenos, y temblor de tierra y fuerte granizada.

Una gran señal apareció en el cielo: una Mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza; está encinta, y grita con los dolores de parto y con el tormento de dar a luz. Y apareció otra señal en el cielo: Un gran Dragón rojo, con siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cabezas siete diademas. Su cola arrastra la tercera parte de las estrellas de cielo y las precipitó sobre la tierra. El Dragón se detuvo delante de la Mujer que iba a dar a luz, para devorar a su Hijo en cuanto lo diera a luz. La Mujer dio a luz a un Hijo varón, el que ha de regir todas las naciones con cetro de hierro; y su hijo fue arrebatado hasta Dios y hasta su trono. Y la mujer huyó al desierto, donde tiene un lugar preparado por Dios para ser allí alimentada doscientos sesenta días.

Oí entonces una fuerte voz que decía en el cielo: "Ahora ya ha llegado la salvación, el poder y el reinado de nuestro Dios y la potestad de su Cristo, porque ha sido arrojado el acusador de nuestros hermanos, el que nos acusaba día y noche delante de nuestro Dios."

² Constitución Munificentissimus Deus

Segunda Lectura

(1 Cor 15, 20-26): Cristo, causa y primer fruto de la Resurrección.

Monición al texto:

Cristo venció a la muerte por su resurrección. Él fue el primero en resucitar de entre los muertos. Nosotros le seguiremos y resucitaremos con y por él. Por eso María, que compartió plenamente su vida, su misión y su sufrimiento, pudo seguirle al cielo, incluso corporalmente.

Texto:

“Pero no! Cristo resucitó de entre los muertos como primicias de los que durmieron. Porque, habiendo venido por un hombre la muerte, también por un hombre viene la resurrección de los muertos. Pues del mismo modo que en Adán mueren todos, así también revivirán en Cristo. Pero cada cual en su rango: Cristo como primicias; luego los de Cristo en su Venida. Luego, el fin, cuando entregue a Dios Padre el Reino, después de haber destruido todo Principado, Dominación y Potestad. Porque debe él reinar hasta que ponga a todos sus enemigos bajo sus pies. El último enemigo en ser destruido será la Muerte. Porque ha sometido todas las cosas bajo sus pies. Mas cuando diga que "todo está sometido", es evidente que se excluye a Aquel que ha sometido a él todas las cosas. “

Evangelio

(Lc 1, 39-56): Dios Exalta a los Humildes

Monición al texto:

María responde plenamente en humildad y servicio a los planes de Dios. Reconoce que su grandeza procede de Dios. Es Dios quien la exalta y quien la elevará al cielo en su Asunción. Ella compendia una Iglesia humilde y servidora.

Texto:

En aquellos días, se levantó María y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel. Y sucedió que, en cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: "Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno; y de dónde a mí que la madre de mi Señor venga a mí? Porque, apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de gozo el niño en mi seno. Feliz la que ha creído que se cumplirían las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!

Y dijo María:

"Engrandece mi alma al Señor
y mi espíritu se alegra en Dios mi salvador
porque ha puesto los ojos en la humildad de su esclava,
por eso desde ahora todas las generaciones me llamarán
bienaventurada,
porque ha hecho en mi favor maravillas el Poderoso,

Santo es su nombre y su misericordia alcanza de generación en generación a los que le temen.
Desplegó la fuerza de su brazo, dispersó a los que son soberbios en su propio corazón.
Derribó a los potentados de sus tronos y exaltó a los humildes.
A los hambrientos colmó de bienes y despidió a los ricos sin nada.
Acogió a Israel, su siervo, acordándose de la misericordia -como lo había anunciado a nuestros padres- en favor de Abraham y de su linaje por los siglos."
María permaneció con ella unos tres meses, y se volvió a su casa. "

